

1. März 2023

**Postulat**

von Samuel Balsiger (SVP)  
und Stephan Iten (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Besetzung der Hardturmbrache durch militante Linksextremisten schnellstmöglich und dauerhaft unterbunden werden kann. Für die Räumung soll nebst einem grossen Aufgebot der Stadtpolizei auch die Kantonspolizei beigezogen werden.

**Begründung:**

Nach der Räumung des Koch-Areals sind die militanten Linksextremisten auf die Hardturmbrache weitergezogen. Nach der Gewaltorgie, die diese Chaoten verbrochen haben, muss der Stadtrat endlich hart durchgreifen. So gefährlich sind die militanten Linksextremisten:



QR-Code mit der Kamera  
des Mobiltelefons einlesen  
und den Videolink öffnen.

Die SVP fordert mit dem Postulat GR 2023/44, dass der Stadtrat eine Strategie gegen den nachweislich gut vernetzten und äusserst aktiven Linksextremismus entwickelt.

*Samuel Balsiger*

*SI*